



久山中学校だより



R3. 3. 11 第26号

《3年生の思い：感謝1：挨拶運動！！》

3月12日（金）、いよいよ卒業証書授与式です。

卒業する3年生にとってこの3年間はどうかだったでしょうか？

特に、昨年2月末より、急な臨時休校となり、体育会や合唱コンクールなどの大きな行事や中体連などの大会も開催中止となったこの一年間は大変だったと思います。その中でも、今できることに一生懸命に取り組み、久山中学校のリーダー学年としての姿は立派だったと思います。

その3年生が最後に取り組んでいる活動は・・・

『みんなに感謝の気持ちを届ける（伝える）活動』です。

3月5日（金）から9日（火）まで、1組から順番に朝の挨拶運動をしています。3月12日に行われる卒業式には、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、1・2年生は参加できません。だからこそ、これまで自分たちの活動に協力してくれた1・2年生に感謝の気持ちを伝えるために挨拶運動を行っています。3年生は卒業へ向けて実行委員会を組織し、①卒業式②学年修了式、学年卒業式③校内美化④卒業文集⑤合唱に役割分担し、自分たちの手で3年間の最後を創り上げています。この取組は、その活動内容の話し合いで生徒たちの中から出た取組だそうです。心に思うことも大切ですが、思いを行動で表現すると相手にも直接伝わるのでより素晴らしいものになりますね。



《3年生の思い：感謝2：愛校作業！！》

3月10日（水）卒業式まであと2日。県立高校一般入試が行われました。県立高校を第一希望としている人にとっては大切な一日です。きっと精一杯実力を発揮できたことだと思います。学校では、私立高校を第一希望にしている人や、公立推薦入試など、すでに進路先が決定している人たちにより、愛校作業が行われました。教室や廊下、トイレ、久山会館など、この一年間お世話になったところをきれいにしました。教室は、机やロッカーなど全てのものを移動させ、きれいに拭き上げた後、ワックスがけまで行いました。トイレも隅々まできれいに磨き上げました。これまでの感謝の気持ちを込めてきれいに仕上げました。

3年生のこれまでの黙働清掃に取り組む姿も本当に立派でした。久山中の自慢であり、後輩の手本となる姿でした。その姿を、1・2年生が必ずや引き継いでくれるはずですよ。

3年生の皆さん、リーダー学年として様々な場面で頑張ってくれて本当にありがとう！！



久中ボランティアメーカー

3月10日現在のボランティア参加者

2574名

2500人突破！！